

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA CDMX



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



Gobierno de la
Ciudad de México



SSC

Ciudad Innovadora
y de Derechos

Detenido con dosis de narcótico en Iztapalapa

NOEL F. ALVARADO

Tras una persecución en calles de la colonia Barrio San Ignacio, de la alcaldía Iztapalapa, oficiales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, detuvieron a un hombre en posesión de varias dosis de posible narcótico.

Lo policías realizaban patrullajes preventivos en las avenidas 5 de Mayo y General Anaya, cuando observaron a un sujeto que al notar la presencia policial, se tornó nervioso y corrió del sitio, por lo que en una rápida acción los uniformados iniciaron una persecución y lo detuvieron.

En seguida para descartar la probable comisión de un delito, le realizaron una revisión preventiva conforme al protocolo de actuación policial, tras las cual le aseguraron 35 bolsitas de plástico transparente que contenían una hierba verde similar a la mariguana, las cuales se encontraban al interior de una bolsa color azul.

Ante este hecho, el hombre de 32 años de edad fue detenido y tras informarle sus derechos de ley, lo pusieron a disposición, junto con lo asegurado, del agente del Ministerio Público correspondiente, quien determinará su situación jurídica.

Cabe mencionar que, tras generar un cruce de información, se tuvo conocimiento que el detenido cuenta con dos ingresos al Sistema Penitenciario de la Ciudad de México, por los delitos de Robo agravado calificado en 2012 y Robo calificado en 2022.

Cuenta con dos ingresos al Sistema Penitenciario
/CORTESÍA: SSC CDMX



EN EL ZÓCALO CAPITALINO

Fabulosa sorpresa para sus fanáticos

La agrupación argentina realizó ayer una prueba de sonido, previo al show que darán esta noche

POR JORGE GONZÁLEZ

funcion@gimm.com.mx

Los Fabulosos Cadillacs realizaron ayer una prueba de sonido y luces para el concierto que darán hoy en el Zócalo de la Ciudad de México.

La banda argentina se presentará en un show gratuito a las 8 p.m. en la Plaza de la Constitución donde hay varias pantallas instaladas.

En la prueba de sonido se escucharon algunos acordes cortos de la batería, las guitarras, el bajo y los bongós.

De forma sorpresiva, antes de las 8 de la noche, el cantante Vicentico apareció en el escenario junto con los músicos Aníbal Rigozzi, Flavio Cianciarulo y Mario Siperman.

La gente no podía creer que estuviera escuchando en vivo a la agrupación, como Francisco, un joven que estaba de paso en el Zócalo.

“Muy agradable y sorprendente escuchar el ensayo de Los Fabulosos Cadillacs, tuve muy buena suerte porque este grupo me gusta desde chico, posiblemente venga, pero lo estoy pensando porque va a haber mucha gente”, dijo.

LFC interpretó seis melodías durante 40 minutos para probar micrófonos, instrumentos y el sistema de audio. Se retiraron después de las 8 y media de la noche.

A lo largo de avenidas importantes del Centro Histórico como 20 de Noviembre y José María Pino Suárez se instalaron pantallas y sistemas de altavoces para que los fanáticos no se pierdan de ningún detalle.

La Secretaría de Seguridad Ciudadana implementará un dispositivo de seguridad para el evento con más de tres mil 200 elementos, 117 patrullas, 17 motocicletas, tres ambulancias y un helicóptero pendiente de cualquier emergencia.

La circulación en la zona no había sido cerrada hasta ayer en la noche.





Foto: Elías Mateo

Parte de Los Fabulosos Cadillacs ensayó ayer unos 40 minutos en el Zócalo de la Ciudad. Se espera que, en las primeras horas de hoy, el paso de vehículos quede restringido.





#ENVIVO
**TRANSMITEN
CONCIERTO**

**EL ESCENARIO DEL ZÓCALO
ESTÁ LISTO PARA RECIBIR A
LA BANDA ARGENTINA**

REDACCIÓN

ESCENA
@ELHERALDODEMEXICO.COM

Todo está listo para el concierto que Los Fabulosos Cadillacs darán esta noche en el Zócalo de la Ciudad de México como parte de su gira *El león del ritmo tour*, la cual también forma parte de la celebración de los 30 años del tema *Matador*, que forma parte de su álbum *Vasos vacíos*. Pero quienes no puedan asistir a la explanada, podrán seguir la transmisión del show desde casa.

El gobierno de la CDMX anunció ayer que el concierto será transmitido a través de las redes sociales de Canal 14, así como por @TvMigrante y por la #App de @MxPlusTV.

Además, la Secretaría de Seguridad Ciudadana ya tiene preparado

el operativo que desplegará esta noche para proteger a los asistentes. Habrá más de 3 mil 200 policías en el primer cuadro de la ciudad, los cuales vigilarán en 117 patrullas, 17 motocicletas.

La banda argentina celebrará cuatro décadas de carrera el próximo año, en este tiempo ha lanzado 16 discos y se ha posicionado como uno de los grupos más consolidados de su país, gracias a su fusión de ritmos como el ska, el reggae, el rock latinoamericano, la cumbia villera y el rockabilly.

El grupo es liderado por Vicentico y Flavio Cianciarulo, y en el escenario también están acompañados de Sergio Rotman, Mario Siperman, Daniel Lozano y Fernando Riciardi. 🇵🇷

20

HORAS DARÁ
INICIO EL
CONCIERTO.



**CALLES
CERRADAS**

1

- No hay paso en las avenidas de acceso a la plancha del Zócalo.

2

- En auto pueden llegar por Eje 1 Norte, Eje 1 Oriente y el Eje Central.

3

- El acceso peatonal será por Pino Suárez y 20 de noviembre.



Detienen a 4 motociclistas que agredieron a policías con polvo de extinguidor

JOSEFINA QUINTERO

Agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana detuvieron a cuatro personas que a bordo de un par de motocicletas agredieron a policías en calles de la colonia Renovación, alcaldía Iztapalapa.

Los rijosos, entre los que se encontraban dos mujeres menores de edad, fueron detectados por operadores del circuito de videovigilancia cuando rodearon a los efectivos y les descargaban un extinguidor.

Operadores del Centro de Comando y Control (C2) Oriente emitieron la alerta luego de que en avenida De Las Torres, al cruce con Avenida 8 los motociclistas vaciaban el extintor a los oficiales.

Al llegar otros uniformados, los agresores emprendieron la huida en diferentes direcciones. Sin embargo, tras un cerco virtual se logró ubicar primero a uno de los vehículos metros adelante y la primera pareja fue capturada.

Al ser revisados, el hombre de 21 años y a la adolescente de 16 les encontraron dosis de marihuana y un extinguidor, por lo que fueron detenidos.

Sobre la avenida Javier Rojo Gómez, colonia Central de Abasto, se encontró la segunda motocicleta y sus tripulantes fueron aprehendidos —un hombre de 19 años y una joven de 16—, a quienes también les hallaron dos bolsitas con cocaína en piedra. Ambas parejas fueron puestas a disposición del agente del Ministerio Público, que determinará su situación jurídica.

Este no es el único ataque reportado contra policías capitalinos; en febrero pasado, un grupo de personas en la alcaldía Cuauhtémoc atacó a una patrulla y también roció a los policías con polvo de extintor.

En otro caso, un joven fue detenido luego de que al circular por calles de la misma demarcación pasó frente a un par de uniformados y también les vació el químico.



INDAGAN FEMINICIDIO EN UN HOTEL DE LA SANTA MARÍA NONOALCO

De la pasión... a la violencia

Trabajadores someten a agresor, que asfixió a un chava y luego intentó huir por una ventana

IGNACIO RAMÍREZ

Priscila y Ricardo ingresaron a un hotel de la alcaldía Benito Juárez, donde él la asfixió y luego escapó por una ventana; empleados del lugar lograron someterlo y entregarlo a la policía.

Según información de la Secretaría de Seguridad Ciudadana capitalina (SSC-CDMX), mientras policías realizaban patrullajes fueron alertados por monitoristas del C5 para que atendieran un llamado de emergencia.

Los uniformados se trasladaron al Hotel Pop Life, localizado en la avenida Revolución y la calle Sebastián del Piombo, en la colonia Santa María Nonoalco.

Al arribar, los uniformados observaron a hombres que forcejeaban en la entrada del hotel y luego de intervenir, el recepcionista les narró que el sujeto había solicitado una habitación acompañado de una mujer.

Sin embargo, minutos después, escuchó gritos de auxilio, por lo que, junto con otros empleados, se dirigieron al cuarto, mientras alguien más solicitaba los servicios de emergencia.

“Al entrar a la habitación, observaron a la mujer sobre la cama, mientras que su acompañante, saltó por una de las ventanas e intentó huir del sitio, pero uno de los trabajadores logró darle alcance”, informó la Policía.

Paramédicos que acudieron al lugar, valoraron a la mujer de 27 años, a quien diagnosticaron sin signos vitales por asfixia.

“

Policías (...) detuvieron a un hombre señalado como posible responsable de que una mujer perdiera la vida al interior de un hotel”

Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México (SSC-CDMX)

EL DATO

APAÑADO. Ricardo N, de 29 años, fue llevado al Ministerio Público, donde se inició la carpeta de investigación por el feminicidio.





REFUERZAN SEGURIDAD EN EMBAJADA

Amenazan a diplomáticos de Perú en México

ROXANA GONZÁLEZ

La cancillería del país sudamericano realizó una denuncia ante la FGR y solicitó protección para sus funcionarios

La seguridad de la embajada, el consulado general y la vivienda del encargado de negocios de Perú en México, Julio Reinoso, fue reforzada ayer por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana luego de que diplomáticos de esa nación recibieran, a través del buzón de voz de emergencia, una amenaza de muerte expresa para retirarse del país en las próximas 48 horas.

En un comunicado, la cancillería peruana confirmó las amenazas e informó que presentó una denuncia ante la Fiscalía General de la República (FGR).

“De inmediato, se dio cuenta a la policía mexicana y se formuló la denuncia correspondiente ante la Fiscalía de ese país. Asimismo, se envió una Nota Diplomática a la cancillería de México solicitando se realicen las investigaciones correspondientes y se brinden las seguridades y garantías a nuestros funcionarios”, detalló la cancillería peruana.

Asimismo, destacó que, en atención a este pedido, se reforzó la seguridad en la sede de la embajada, la sede consular y la vivienda del encargado de negocios.

Además, indicó que la Agregaduría Policial en México está en contacto con las fuerzas del orden de nuestro país para conocer avances en la investigación sobre este caso.

De acuerdo con el Ministerio del Exte-

rior de Perú, un audio recibido en el buzón de voz de emergencia del consulado general en la Ciudad de México, una persona amenaza de muerte a los funcionarios. “Te vamos a extraditar en pedacitos a tu país. Lárgate, tienen 48 horas para que te largues de México o te sacamos del país en una bolsa de basura. ¿Entendiste, perro? Hijo de [...]”, se escucha en el mensaje.

Horas antes, el presidente del Consejo de Ministros, Alberto Otárola, también confirmó las amenazas de muerte, y pidió a las autoridades de este país a garantizar la integridad de los funcionarios.

La relación entre México y Perú se mantiene en constante tensión desde diciembre pasado cuando el embajador mexicano, Pablo Monroy, fue expulsado por el gobierno de la presidenta, Dina Boluarte, tras acusarlo de entrometerse en asuntos internos del país por visitar en prisión al presidente depuesto Pedro Castillo.

Mientras que López Obrador, no ha cedido en entregarle a Boluarte la presidencia de la Alianza del Pacífico por no reconocerla como un gobierno democrático.

DEJAN MENSAJE



A TRAVÉS del buzón de voz de emergencia, diplomáticos recibieron una amenaza de muerte expresa para retirarse de México en un plazo de 48 horas

CORTESÍA: TW @ALBERTOOTAROLAP



El presidente del Consejo de Ministros, Alberto Otárola, confirmó las amenazas de muerte



Asaltan iglesia y vivienda en Iztacalco

Al menos 12 personas se llevan limosnas de la parroquia y joyas de una familia, denuncian

ISIDRO CORRO

—metropoli@eluniversal.com.mx

El cantante juvenil Marco Polo fue torturado y golpeado junto con su familia durante un asalto a su casa en la alcaldía Iztacalco, el pasado 31 de mayo.

Cerca de 12 delincuentes irrumpieron en su domicilio cuando huían tras haber robado las limosnas de una iglesia.

“Nos amagaron, mi mamá estaba saliéndose de bañar (...). Se robaron todo, voltearon la casa de pies y cabeza, realmente no se tentaron el corazón para torturarnos y lastimarnos para que les dijéramos dónde guardábamos nuestras joyas”, relató.

Los asaltantes huían de la iglesia San Luis Gonzaga, donde amagaron a los trabajadores y al padre. Como era muy poco el dinero que había en las alcancías de las limosnas, decidieron meterse a la casa de a lado.

“Nos amarran y se llevan todo y el domicilio. Una vez que se llevaron joyas, dinero y aparatos electrónicos huyeron en cuatro vehículos: dos camionetas de la marca Suzuki, una de Kia y un automóvil modelo Versa.

Hay un detenido

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) capitalina detuvieron a una de las personas que participó en los dos asaltos, tanto de la iglesia como del domicilio.

Alberto “N”, de aproximadamente 40 años, fue capturado cuando intentó cobrar un cheque en un banco de la colonia Del Valle, en la alcaldía Benito Juárez, que le robaron a la familia del cantante Marco Polo.

Pretendía retirar 45 mil pesos; sin embargo, personal del banco le avisó a los familiares del compositor, quienes pidieron apoyo a la policía para que fuera detenido. ●

45 MIL

PESOS

intentaba cobrar una persona de un cheque robado a la familia de Marco Polo.



3
7
—
lo
to
to
o,
3S
io
lo



FOTOS: ESPECIAL

El contenido de las alcancías de la iglesia San Luis Gonzaga fue robado; posteriormente, la SSC detuvo a uno de los sospechosos.



una más entró a la casa que colinda con el templo.

“Se llevaron prácticamente todo lo que brillaba, tal vez pensando que era oro o plata de la sacristía; se llevaron un par de cálices de plata, abrieron las alcancías y de los salones parroquiales abrieron todos los estantes y clósets que tienen los grupos parroquiales para ver si no había algo más”.

INVESTIGACIÓN

La Fiscalía General de Justicia local indicó que un hombre fue detenido por la posible posesión de un documento, que fue reportado como robado del domicilio contiguo a la parroquia.



Foto: José Antonio García

Los delincuentes forzaron las alcancías de las limosnas y buscaban una caja fuerte en la parroquia de San Luis Gonzaga.



ALCALDÍA COYOACÁN

Pescan a presunto ladrón intelectual

NOEL F. ALVARADO

El hombre intenta robar 4 mil pesos en libros, en un establecimiento de la colonia Chimalistac

Un hombre que posiblemente sustrajo varios libros de un negocio, sin realizar el pago correspondiente, en la alcaldía Coyoacán fue detenido por uniformados de la Policía de la Policía Bancaria e Industrial (PBI) de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México.

Los uniformados que realizaban patrullajes de prevención y seguridad en el cruce de las avenidas Miguel Ángel de Quevedo y Paseo del Río, de la colonia Chimalistac, fueron requeridos por un hombre de 44 años de edad, quien se identificó como gerente de una librería.

El denunciante informó a los policías que un sujeto ingresó al establecimiento comercial y sustrajo varios libros con un valor aproximado de 4 mil pesos, además señaló al posible implicado, quien se encontraba a la vista.

Conforme al protocolo de actuación policial, los oficiales le realizaron una revisión de seguridad a la persona señalada, tras la cual le aseguraron ocho libros, de los que no acreditó su legal adquisición con el ticket de compra.

Por lo anterior, el hombre de 20 años de edad fue detenido, se le leyeron sus derechos de ley y junto con lo asegurado, fue presentado ante el agente del Ministerio Público correspondiente, quien definirá su situación jurídica.

le leyeron sus derechos de ley y junto con lo asegurado, fue presentado ante el agente del Ministerio Público correspondiente, quien definirá su situación jurídica.

Al detenido, de 20 años de edad, se





Al parecer sustrajo ocho libros sin realizar el pago correspondiente /FOTOS: CORTESÍA SSC CDMX



ATIENDE BRIGADA MÁS DE 4 MIL CASOS

IGNORAN MALTRATO A LOMITOS

ACUSAN DEFENSORES DE ANIMALES DE COMPAÑÍA AUMENTO DEL DELITO DEBIDO A LA SOBREPoblACIÓN

IVÁN SOSA Y DANA ESTRADA

En el Valle de México hay una sobrepoblación canina y sin una labor de concientización de las autoridades para cuidarlos, aumenta el maltrato, señalaron protectores de animales.

En las calles, casos como el de Scooby muestran que el maltrato de los perros es recurrente, apuntó la directora de Peludos Desamparados, Jacqueline Baca.

“La gente ya ni se asombra, algunas personas desconocen que el maltrato es un delito y va al alza, pareciera que hay una competencia de quién maltrata más al animal”, resaltó.

De acuerdo con la Brigada de Vigilancia Animal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), la Alcaldía Benito Juárez es la zona donde más han atendido reportes por violencia física a perros.

Leticia Varela, directora general de la Brigada, indicó que han atendido 4 mil 514 reportes entre 2022 y mayo de este año, de los cuales el 10 por ciento corresponden a golpes contra animales de compañía.

La violencia que impera en la Zona Metropolitana del Valle de México con el 60 por ciento de los reportes corresponden a falta de higiene, alimento y abandono en azoteas, patios en donde son encadenados y hasta en casas vacías.

Según la directora general de la Brigada de Vigilancia Animal, estas omisiones han derivado en que canes que llegan a la Brigada sean atendidos por cáncer de piel y nariz, así como severos cuadros de desnutrición.

Actualmente, la Brigada tiene albergados a 200 lomitos que han

sido rescatados del maltrato y los cuales se encuentran en adopción y apadrinamiento.







■ Con el creciente número de abandono, los albergues necesitan ayuda.

/// El 10 por ciento (450 casos) son golpes con diferentes objetos o hasta con la mano. Los casos donde más hemos encontrado golpes son en la Alcaldía Benito Juárez, algo que difícilmente se creería".

Leticia Varela Directora de la BVA

